
 

 
       CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 

          V Commissione Consiliare 

 

   VERBALE N°166 

SEDUTA  del  4 settembre 2015 

    

   

L’anno duemilaquindici il giorno quattro del mese di settembre c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n°137 del 31 agosto u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione nessun consigliere risulta presente per cui che per mancanza di 

numero legale si va in 2^ convocazione.  

Presiede la seduta il Presidente dott. Fausto Torta assistito dalla segretaria Sig.ra 

Marilena Manduci. 

 Alle ore 09.00 il Presidente dispone l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri  Galvano e Alotta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente pone all’attenzione il punto posto all’O.d.g. riguardante 

l’approvazione dei verbali. Viene data lettura dei verbali delle sedute dei gg. 20 – 

21 – 22 – 23 – 24 – 27 – 28 – 29 – 30  luglio uu.ss. i verbali vengono tutti approvati 

a maggioranza dei presenti con l’astensione del Cons. Alotta perché dichiara  non 

ancora componente di questa Commissione. 

Alle ore 9,10 giunge la Cons. Tramontana, alle ore 9,20 giunge la Cons. Aluzzo. 

La Commissione pone in discussione il punto posto all’Od.g. riguardo impianti 

sportivi ed in particolare tutta la questione sulla Palestra S Basilio di piazza 

Magione. Tematica della quale la Commissione si occupa da tempo. 

Dopo ampia discussione il Cons. Alotta propone alla Commissione di fare un 

Ordine del Giorno che impegni l’Amministrazione attiva a porre in essere il 

ripristino della palestra prima dell’inizio delle scuole. 

La proposta viene accolta favorevolmente. 



Alle ore 9,40 giunge il Cons. Lombardo alla stessa ora si allontana il Cons. 

Galvano. 

Alle ore 9,50 giunge il Cons. Federico 

La Cons. Tramontana propone di invitare l’Assre alla pubblica Istruzione dott.ssa 

Evola per esporre i disagi che cadrebbero sulle scuole primarie presenti nell’ area  

di via Marinella Bragaglia in considerazione soprattutto dell’approssimarsi 

dell’apertura delle scuole. La Consigliera informa che è stata presentata una 

interpellanza al Sindaco e al Vice Sindaco (che si allega al verbale) a firma sua e 

dei Conss. Mangano e Maniaci. 

Alle ore 10,50 si allontanano il cons. Lombardo e il Presidente Torta per cui assume 

la presidenza il Cons. Anziano Alotta. 

La Cons. Aluzzo riferisce la necessità espressa da numerosissimi cittadini di creare 

zone sgambatura cani in diverse aree dislocate nel territorio. E’ in corso, c/o gli 

uffici competenti, lo studio per individuare le suddette aree. 

Il Presidente Alotta alle ore 11,00 dichiara chiusa la seduta. 
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